



Wolfgang Runkel ist neuer Dirigent in Bad Orb.



Bewegender Abschied: Im Dezember leitete Helmut Smola (r.) seine letzte Aufführung. FOTOS: RE

## Neubeginn in Bad Orb

Opern- und Kammerchor der Opern- und Kammerakademie Bad Orb startet nach Abschied von Helmut Smola mit Wolfgang Runkel neu durch

**Bad Orb** (re). Nach einem riesigen Dankeschön an Helmut Smola Ende 2015 in der Konzerthalle in Bad Orb nahm die Opern- und Kammerakademie Abschied von ihrem langjährigen Chorleiter. Bei „Heiteres aus Oper und Operette“ führte er zum letzten Mal in Bad Orb den Taktstock. Mit Wolfgang Runkel als neuem Chorleiter will die Opern- und Kammerakademie nun neu durchstarten.

Wolfgang Runkel, geboren 1981, studierte an der Musikhoch-

schule Frankfurt von 2002 bis 2006 Schulmusik mit Hauptinstrument Klavier. 2013 wurde er zum Kantor ernannt und absolvierte ein berufs begleitendes Studium zum Diplom-Kirchenmusiker. Im Anschluss an seine Chorleitungsstudien war er für zwei Jahre Chorrepetitor beim Konzertchor der Stadt Wiesbaden als musikalischer Assistent und Dirigent beauftragt. Seine Engagements führten ihn als Organist, Pianist

und Dirigent an die Oper Frankfurt, zu den Weilburger Schlosskonzerten, zum Rheingau-Musik-Festival sowie in den Sendesaal des Hessischen Rundfunks.

Der Chor der Opern- und Kammerakademie machte sich bereits im Jahr 2011 ein Bild von der hervorragenden Arbeit mit Wolfgang Runkel, als dieser für Helmut Smola einsprang, der krankheitsbedingt vorübergehend den Taktstock abgelegt hatte. Für die diesjährige Auf-

führung der Oper „La Bohème“ von Giacomo Puccini, geplant für Donnerstag, 18., Samstag, 20., und Sonntag, 21. August, werden noch Sänger in den Stimmlagen Tenor und Bass gesucht.

Wer Lust und Zeit hat, wird gebeten, sich bei den Chororganistinnen Traudel Schubert, E-Mail an [into@finestones.de](mailto:into@finestones.de), oder Marianne Becker, E-Mail an [marianne\\_becker@t-online.de](mailto:marianne_becker@t-online.de), zu melden.